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ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN DEL COMITÉ 
DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL 

21 de febrero del 2022 

Buenos días a todas y a todos, siendo las 10 horas con 14 minutos del día lunes 21 de 
febrero del 2022; sean ustedes bienvenidas y bienvenidos a la Segunda Sesión del Comité 
de Infraestructura Social, agradecemos a todos su presencia en esta sesión. 

En este momento cedo el uso de la voz, a Osear Javier Ramírez Castellanos, Secretario 
Técnico, para que dé cuenta respecto los oficios recibidos. 

Muchas gracias, buen día a todas las personas que los acompañan, se da cuenta en estos 
momentos que se recibieron atentos oficios de Silvano Tello Corona, Consejero General 
de la zona Distrital 18, Roberto Saúl Villegas Valdovinos, Consejero General de la zona 
Distrital 5A, Rosalio Velasco Orozco, Consejero General de la zona Distrital Rural Norte y 
María del Rosario Razo Avilés, Consejera General de la zona Distrital 2A en los cuales 
designaron a sus respectivos Suplentes para los Trabajos de esta Sesión, conforme a lo 
dispuesto por el artículo 41 del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio 
de Zapopan, Jalisco, adelante Coordinadora Municipal. 

Gracias Osear, muy bien, atendiendo al desahogo de la presente sesión, nuevamente 
cedo el uso de la voz a Osear Ramírez, Secretario Técnico, para que informe respecto a 
la Asistencia a esta Sesión y saber si se cumple con el quórum legal requerido para llevar 
a cabo la misma y que tenga validez. 

Muchas gracias Coordinadora, con gusto informo que según el registro de Asistencia a 
esta Sesión, se encuentran presentes un total de 32, de los 39 Integrantes que forman 
parte del Comité de Infraestructura Social, por lo que al ser mayoría y de conformidad 
con lo que establece el Artículo 46, del Reglamento de Planeación Participativa para 
el Municipio de Zapopan, Jalisco, se declara que existe el quórum legal para sesionar 
y establecer acuerdos que tengan validez. 

NOMBRE REPRESENTACION ASISTENCIA 
Paulina del Carmen 

Jefa de Gabinete PRESENTE 
Torres Padilla 

Patricia Fregoso Cruz 
Coordinadora Gestión Integral de 

PRESENTE 
la Ciudad 

Osear Javier Ramírez Director Planeación para el 
PRESENTE 

Castellanos Desarrollo de la Ciudad 
Ismael Jáuregui 

Director de Obras Públicas PRESENTE 
Castañeda 

lván Ricardo Chávez 
Regidor del Ayuntamiento 

PRESENTE 
Gómez 
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Manuel Rodrigo Escoto 
Regidor del Ayuntamiento PRESENTE Leal 

Cindy Blanco Ochoa Regidora del Ayuntamiento PRESENTE 

Claudia Alberto De 
Regidor del Ayuntamiento PRESENTE Angelis Martínez 

Nancy Naraly González 
Regidora del Ayuntamiento PRESENTE Ramírez 

F abián Aceves Dávalos Regidor del Ayuntamiento PRESENTE 

Estefanía Juárez Limón Regidora del Ayuntamiento PRESENTE 

Melina Ala1orre Núñez Regidora del Ayuntamiento PRESENTE 

José Miguel Santos 
Regidor del Ayuntamiento PRESENTE 

Zer::eda 

Sandra Graciela 
Regidora del Ayuntamiento AUSENTE Vizcaíno Meza 

Gabriela Alejandra Regidora del Ayuntamiento PRESENTE Magaña Enríquez 

Karla Azucena Díaz 
Regidora del Ayuntamiento AUSENTE 

López 

Ornar Antooio Borboa 
Regidor del Ayuntamiento PRESENTE 

Becerra 

José Pedro Kumamoto Regidor del Ayuntamiento PRESENTE Aguilar 

Alberto Uribe Camacho Regidor del Ayuntamiento AUSENTE 

Dulce Sarahí Cortés Vite Regidora del Ayuntamiento PRESENTE 

Emmanuel Alejandro Regidor del Ayuntamiento AUSENTE 
Puerto Covarrubias 
Ana Ceciia Santos 

Martínez en 
represemación de Regidora del Ayuntamiento PRESENTE 

Ana Luisa Ramírez 
Ramírez 

Kei Arao -akahashi Directora de Proyectos Estratégicos PRESENTE 

Andrea Estefanía Vargas 
Arteaga en 

Tesorera Municipal PRESENTE 
represemación de 

Adriana Romo López 
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David Rodríguez Pérez Contralor Ciudadano de Zapopan PRESENTE 
Carlos Alberto Ramírez 
Luna en representación 

Coordinador General de Servicios de 
Municipales PRESENTE 

Carlos Alejandro 
Vázquez Ortíz 

Luis Enrique Ceseña Consejero General de la Zona 1-A PRESENTE 
Pablo de Padua en 

Coordinador General de la Zona representación de 
1-B PRESENTE 

Silvano Tello Corona 
María del Rosario Raza 

Avilés Consejera General de la Zona 2-A PRESENTE 

Ansurio Saldaña 
Castañeda Consejero General de la Zona 2-8 PRESENTE 

Saray Hernández 
Consejera General de la Zona 3 PRESENTE Contreras 

José Luis Romo Ánqel Consejero General de la Zona 4 PRESENTE 
Patricia de los Angeles 
Hernández Zamudio en 

representación de Consejero General de la Zona 5-A PRESENTE 
Saúl Villegas 
Va Id ovinos 

José Luis García 
Consejero General de la Zona 5-B PRESENTE González 

María del Rocío Díaz 
Aquino en 

representación de Consejera General de la Zona 6 PRESENTE 
Guadalupe Yolanda 

Padilla Jiménez 
Ramón Cruz Padilla Consejero General de la Zona 7 PRESENTE 

Praxedis García Luquín Consejero General de la Zona 8 PRESENTE 
Blanca Estela Jiménez Consejera General de la Zona Rural 

PRESENTE López Sur 
Mario Fausto Flores 

Hernández en 
representación de Consejero General de la Zona Rural 

PRESENTE Rosalío Velasco Norte 
Orozco 



; . ,, \ .,. 
·Comité de lnfTaestTuctur~ Social m . · e· d d. d 

1 
· ·:·::~ · • ,u a e as • 

. ActadeSesión • niñasonlños :··1 
Administración 2021-2024 zapo'°~n • - . - ,.; 

, • • • :.. • • .!i 

Jefa de Una vez declarado el quórum legal y continuando con el SEGUNDO punto del Orden del 
Gabinete Día; cedo el uso de la voz al Secretario Técnico, para que de lectura del Orden del Día. 

Paulina 
Torres: 

Secretario 
Técnico 

Osear 
Ramírez: 

Jefa de 
Gabinete 

Paulina 
Torres: 

ORDEN DEL DÍA: 

l. Lista de Asistencia y declaración de quórum legal. 
11. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 

111. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Primera Sesión e Instalación 
del Comité de Infraestructura Social de fecha 14 de diciembre del 2021. 

IV. Presentación, análisis y en su caso aprobación de los Proyectos de Obra a 
ejecutar con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social; ejercicio 
Fiscal 2022. 

V. Asuntos Varios. 
VI. Clausura de los trabajos de ésta Sesión. 

Muchas gracias; pongo a consideración de las y los presentes el Orden del Día propuesto, 
por lo que de estar a favor del mismo; solicito que así lo manifiesten levantando su tarjeta. 

► Se aprueba el Orden del Día por unanimidad. 

En este orden de ideas; por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO; se 
tienen por desahogados, dado que se ha constatado la existencia de quórum legal y 
se ha aprobado el Orden del Día. 

Pasando al ¡:unto TERCERO del Orden del Día; que es la Lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Primera Sesión e Instalación del Comité de Infraestructura 
Social de fecha 14 de diciembre del 2021. 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del Acta mencionada entre las 
y los Integrantes de este Comité; en votación económica, les pregunto si están de 
acuerdo en obviar la lectura; por lo que solicito por favor, levanten su tarjeta para 
registrar su a,:yobación. 

► Aprobado por unanimidad la dispensa de la lectura del Acta. 

Por otro lado; 'es pregunto si tienen algún comentario u observación a dicha Acta. 

Al no haber observaciones; en votación económica, se pone a consideración su 
aprobación; quienes estén a favor, les pido lo indiquen levantando su tarjeta. 

► Aprobado por mayoría y una abstención de las y los presentes el Acta de la 
Primera Sesión e Instalación del Comité de Infraestructura Social de fecha 
14 de diciembre del 2021. 

·. · www.zapopan.gob.mx . · · · ," -~ 
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Siguiendo con el Orden del Día; a efecto de desahogar el CUARTO punto, concedo el 
uso de la voz al Secretario Técnico; para que nos informe acerca de los Proyectos de 
obra a ejecutar con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, 
ejercicio fiscal 2022. 

Damos cuenta de la integración del Regidor Ornar Borboa y del Regidor Pedro Kumamoto 
a la Sesión para efectos del quórum. 

Doy cuenta a las y los presentes que adjunto a la Convocatoria; se anexaron los 
Proyectos de Obra a ejecutar con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, 
ejercicio Fiscal 2022. 

Secretario Ahora bien; es importante señalar que los Proyectos de Obra propuestos, son el resultado 
Técnico de la Planeación Participativa, realizada a través de las sesiones de los Consejos de 

osear Colonia y las Mesas de Trabajo Distritales; realizadas en el mes de noviembre del 2021; 
Ramírez: en términos de los previsto en los artículos 48 fracción II y artículo 56 fracción III del 

Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio de Zapopan, Jalisco; los 
cuales se hicieron de su conocimiento en la Sesión pasada de éste Comité. 

~ 

Asimismo; las peticiones de obra jerarquizadas en los Organismos Auxiliares antes 
citados, fueron analizadas social y técnicamente en conjunto con la Dirección de Obras 
Públicas e Infraestructura; a efecto de cumplir con lo establecido en la Declaratoria de las 
Zonas de Atención Prioritaria para el año 2022; así como los Lineamientos para el Fondo 
de Aportaciones para la Infraestructura Social para el ejercicio 2022. 

En este sentido; los proyectos de obra que a continuación presentaré, tienen el objetivo 
de beneficiar de manera directa la calidad de vida de la población que se encuentra en 
Zonas de Atención Prioritaria; así como las Colonias del Municipio que requieren 
satisfacer sus necesidades básicas. 

cC 
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Agua Fría 

Lomas del 
Centinela 

•••••• 

•••••• 
Zona2A 

www.zapopan.gob.mx 
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lera Seccíón 

Bosques del 
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Rubro: 

•••••• 
Agua Fría 

r'< '1ldrá1~ co. rc,c1 de- arena:e y 
1,neas d0 agua patabl Cc,bra ntegralJ 

O CaUe José Gil Aguilar entre calle José 
Aguilar y calle Venero 

120maprox. 

•••••• 
Lomas del Centinela 

Rubro: 
PaVimento hidráulico, red de drena;e y 
líneas de agua Potable (obra integral) 

Q Callo Camino a las Mesas a partir 
del cruce 5 Esquinas, hasta callo 
Daniel ltuarte 

www.:zapo¡:,an.gob.mx 

210maprox. 
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•••••• 
Lomas de Tabachines lera sección 

Rubro: 
., ~ n·o l11d"'flul·c ::>. rea de drenaJe y 

1,. ~d:. d€ ,,gua Potable 'ob~a 1rtemal) 

Q Calle Paseo de los Manzanos entre 
calle Limones y -calle Cantel"a Morada 

240maprox . 

.,. 
Mapa ZonalA 

•••••• 
Bosques del Centinela 

Rubro: 
Soluclén p\1v;a! 

Q CaUe Cedros entre calle Prolongación 
Río Blanco y calle Pínabetes 

. , • . •. . , . _ _ www.zapopan.gob.mx 
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•• 
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Benito Juárez 

Miguel Hidalgo 

Villas de Guadalupe 

Rubro: 
~(',I"<; hlOl'O'Sa!' to·,35 

•••••• 
Zona 28 

Mapa 

•••••• 
Benito Juárez 

Q caue Ameca 1 enb"e calle Ameca y 

calle Odón M.ondragón, así como 
calle Ameca 2 entre calle f'co. Villa 
y calle Tala 

I 
I 
I 
I 

I 
I 

V 

La Coronilla 

Indígena de 
Mezquitán 

9 . 

----·---.Q 

I 

""' -- ... _ ------. 
250maprox. 

www.zaPOpan.gob.m x 
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•••••• 
Miguel Hidalgo 

Rubro: 
Pavimento nidráullco, red de drena1e, 
líneas de agua potable y andador 
(obra integral) 

I 
I 
I ,, ~-... 

' I • Q Calle Feo, Sarabia entre calle 
.:Josefa Ortiz de OomÍng\&ez: y 

calle Piedras Negras ' ' 
140maprox . 

-~·-·-• 
Q 

1"" . . .......... .. 
.:0....2& 

•••••• 
Villas de Guadalupe 

Rubro: 
Redes hidrosanitatias 

O Calle Ignacio Espinoza entre 

av. Pío V. Enríquezy calle 
Ignacio Espinoza 

) Te Tcfe> .. I 
I 
I 
I 

I 
' na Mtc.t a ~f 

....,. ........ 

I 
I 110maprox. 
• 

(> 
p 

Mapa Zona 2.8 

www.zapo;,an,gob.mx 
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Rubro: 
Rectes hldrosanitarias 

•••••• 
La Coronilla 

1"'° 
>,1:,ee,t• 

. ¼ 0-.. 4! .. :,t4 ~ 

~ Qe ' cJ rr.,cena ior 

' 
C !Uf' .,..,_, 

' 
,... 

' :J ~, 
i 
E 

" Q Calle Rubén Dario entre 

' t " .Jos~An~a ... 
av. Juan José Arreola y J í_j 
calle Unicornio , .., 

~ 
1 

p~ ... 

120maprox. 

' La coro casa de 

Me¡,a Zona28 

•••••• 
Indígena de Mezquitán 

Rubro: 
Pavimento hldráuUco, red de 
drenaje y líneas de agua potable 
{obra integral) 

(¡ Calle 22 de Junio entre calle 
losefa Ortlz de Domínguez y 
calle Hidalgo 

Mapa Zona 211 

www.zapapan.gob.mx 
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Predio el Zapote 

Juan Gil Preciado 

•••••• 
Zona 3 

MOP-1 

•••••• 
Predio el Zapote 

Hogares de 
Nuevo México 

Valle de 
los Robles 

Rubro: Asfalto: 130 m aprox. 

- - Asfalto y banqueta:; 
- - Red de drenafe y líneas de agua 

potable 

' Obra de red de drenaje y agua 
Potable en calles 2S de Mayo, 
Palma, Casuarinas y Ciprés Italiano 

(¡ Colocación de carpeta asfáltica en 
callo 25 de Mayo 

z.,,.3 

Drenaje y agua potable: 
400mapr0ll 
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•••••• 
Juan Gil Preciado 

Rubro: 
- - PaVimento hidréuUco 
- - Red de drena;e y líneas de egua 

potable 

Q calle París ontrc avenida Juan 
Gil Preciado y callo Estonia 

I Drenaje y agua potable hasta 
calle Pascual Ortiz Rublo 

, 
I 
I , , , ,, 

I I Pavimento: 130 m ai,rox. ,, ,, ,, ., Drenaje y agua potable: 
290m prox. 

•••••• 
Hogares de Nuevo México 

Rubro: 
- - Asfalto y banquetas 
- - Pavimento hictréuüco, red de 

ctrena¡e y líneas de agua potaole 

Q Pavimento hidráulico, banquetas, 
drenaje y agua en calle Tepatitlán 
y lro de Noviembre 

("'\ Carpeta asfáltica y sustitución de 
banquetas en calle lro de 
Noviembre entre ca U e 22 de Abril 
y avenida Dr. Ángel Leaño 

Asfalto: 160 m aprox. 

Pavimonto: 100 m aprox. 

\ 

',,, 
Drenaje y agua potable: 
40mapro· , ~ 
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•••••• 
Valle de los Robles 

Rubro: 
- - Pavimento hidráulico, banquetas, red 

de drenaje y líneas de agua potable 

Q Calle Prolongación 1ro de Mayo a 
partir de calle Eucalipto hasta antes 
del cruce con calle Guayabo 

Zonal 

•• •••• 
Zona4 

San Juan 
de Ocotán 

Map1 

www:.,.apopan.gob.mx 

Pavimento: 110 m aprox. 

\ 
\ 
• 
\ 
\ 

Drenaje y agua potable: 
110 m aprox. 

"' " 

, 
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.. 
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•••••• 
San Juan de Ocotán 

Rubro: 
Pavimento hidráulico, rect de 
drena;e y line~ de agua potable 
(obra inregral) 

1 Callo san Francisco entre 
avenida Aviación y calle 16 
de Scptiembro 

Mapa z.,.,.4 

Brisas de la 
Primavera 

Lomas de la 
Primavera 

9 . 
9 . 

•••••• 
Zona 7 

www.zapopan.gob.mx 

Q 
,.. ... 

240 m aprox. r 
I 

..... " 
o 

La Floresta 
del Colli 

I 
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•••••• 
Brisas de la Primavera 

Rubro: 
Pavimento h1dráuflco, red de drena¡o 
y líneas de agua potable (obra 
integral) 

Avenida de las Rosas entre 
calle Flor de Nochebuena y 

calle Flor de Guamúchil 

M41111 loM1 

..,,., 1 
~ 

300 m aprox. 
~ 

.. 

•••••• 
Lomas de la Primavera 

Rubro: 
Pavimento hidráuUco, red de drenaje y 
linea-; de agua potable ( obra integral) 

Q Calle Carlos Salinas de Gortari 
entre calle Miguel de la Madrid 
y calle Puente Grande 

ª • www..zapo~n.gob.mx 

p, 

' ' 

130maprox. 
"" -

. 

f 
(,>!ftno.c1c...,<H:Ma 3 

C~flo n.1,.,.._ T•pa~l)s 
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•••••• 
La Floresta del Colli 

Rubro: 
PaVimento hidrtmücx>. red de drenaie y 
lineas de agua potable (obra integraO 

P Calle Violeta entro callo 
Gardenia y callo Rosal, así como 
callo Rosal entTe calle Violeta y 

avenida Bugambiltas 

Mapa 

Miguel de 
la Madrid 

•••••• 
Zona 8 

Paseos del 
Briseño 

·"··- ,. . _ . . www.zapopan.gob.mx . 
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Rubro: 

•••••• 
Miguel de la Madrid 

Pavimento hidráulico. red de 
drena1e y lineas de agua Potable 
(obra integral) 

250maprox. 

Calle Adolfo R\liz Cortines 
desde Compositores hasta 
Nicolás Bravo 

Rubro: 

•••••• 
Paseos del Briseño 

.._ 

~ -

o 

9 
" ..... 

9 
A•:;¡ "~<.~ 

PaV1mento hidráulico, red de 
drena1e y líneas de agua Potable 
(obra integral) 200maprox. 

l Calle Paseo de los Fresnos 
entre Paseo de la Maternidad 
y calle Paseo del Briscilo 

Mapa Zonaa 

. 

1 

www.zapopan.gob.m x 
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.. 
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•••••• 
Zona Rural Sur 

Jardines del 
Álamo 

Ampliación 
Santa Lucía 

Santa Mónica 
los Chorritos 

•••••• 

Nextipac 

Milpillas Mesa 
de San Juan 

El Caracol 

. ,,. 
Jardines del Alamo 

Rubro: 
Pavimento hictráuuco. red de 
drenaje y líneas de agua Potable 
(obra integral) 

J Avenida Santa lucía entre 
avenida de los lirios y 

avenid.a de las Rosas 

J 

Cl 

Pavimento: 180 m aprox. 9 -.. 
\/ 

Drenaje y agua potable: <tPt 

lSOmaprox. 



Comité de Infraestructura Social w e· d d d 
1 • ,u a e as 

Acta de Sesión • niñas o niños 
Administración 2021-2024 z="án • ....,.. ..., 

Rubro: 

•••••• 
Ampliación Santa Lucía 

9 o 
Pavimento hidráulico y red de drenaje 
(obra integral) 

_____ .......... _ "' 
-------- y 

Q Calle Héroes Nacionales, entre 
calle L6pez Mateos y Privada 
López Mateos 

9 9 . . 
V 

•••••• 

190maprox. 

Santa Mónica tos Chorritos 

Rubro: 
Pavimento hidráulico y red de drena¡e 
(obra integral} 

O Calle Santa Mónica, entro uUe 
Río Blanco y calle L111via 
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Rubro: 
- - Pavimento hidráulico 
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Nextipac 

- - Línea de conducción cte agua pluvial 

Q Pavimento en calle leona Vicario 
entre calle Juan Manl.lel Ruvalcaba 
y el comenterio de Nextipac 

1) Línea de conduceión de agua en 
callo Juan Manuel Rubalcaba entre 
calle Leona Vicario y calle Paseo 
delCeronero 1 Pavimento: 60 m aprox . 
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Milpillas Mesa de San Juan 

Rubl'O: 
Ta11Que elevado y líneas de 
ccnctucción de agua Potable 

Q A partir del Pozo de agua hasta 
el predio donado en los linderos 
deZapopan 
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El Caracol 

Pavimento hidráulico, red de drenaje y 
líneas de agua potable (obra integraO 
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¡ Calle san MJ9uet entre calle san 
Jorge y caUc Bugambitias 

Río Blanco 

San Esteban 
(drenaje) 

San Esteban 
(asfalto) 
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San Esteban 

Rubro: 
Pavimento asfáltico 

Q Continuación avenida Hidalgo 
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San Rafael 

Rubro: 
Pavimento asfáltico y red de drenaje 
(obra integral) 

~ Polígono ubicado en calles San 
Felipe, san Francisco y San Rafael 

4an3 ~.4o 
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Asignación del recurso FAIS por Zona 
de Atención Prioritaria (ZAP) 

$61,896,771.25 $67,161,665.68 
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$49,022,330.19 

OBRA INCIDENCIA 1 

COMPLEMENTARIA 

$80,036,106.74 

En cuanto a la presentación de las obras que fueron solicitadas en las Mesas de Trabajo 
por los Coordinadores de Colonias; los Consejeros Generales, y la intervención de Obras 
Públicas e Infraestructura para el análisis técnico; estás son las obras que además 
cumplen con las Reglas de Operación que establece el Gobierno Federal; se pone a su 
consideración. 

Muchas gracias Secretario por la presentación; si alguien tiene alguna duda o comentario 
sobre este Plan de Obras presentado; es el momento de hacerlo. 

Yo nada más un comentario; la Floresta del Collí en el plano aparece como a dos calles 
de la zona del Fraccionamiento de la Primavera y sigo cuestionado el por qué se está 
haciendo la construcción a las faldas de la Primavera pavimentan, meten drenaje, meten 
agua y en la primera llovizna ya se saturo nuevamente todo de tierra; no dudo que tengan 
necesitad pero todo lo que es la Floresta y Brisas de la Primavera son Colonias que todos 
los años y de todos lados les dan obra entonces no lo sé; no me entra en la cabeza como 
seguir haciendo obras en las faldas de la Primavera. 

Muchas gracias; si me permiten, y también me gustaría que en su momento 
complementara con la parte técnica el Director de Obras Públicas e Infraestructura; pero ~ 
el tema primero Consejera; éstas fueron obras solicitadas por los vecinos, son áreas de 
atención prioritarias que permiten generar este tipo de obras y la gran mayoría de obras; ~\ ~ 
por ejemplo en la Floresta del Collí, es la continuación de una tercera etapa que ya está \\:} 
incluso entregada y han salido beneficiados más de quince mil vecinos de la Colonia. 

-=-----

· · www.znpopan,9ob.m'1< 



Coord. Gral. 
Gestión 

Integral de 
la Ciudad 

Patricia 
Fregoso 

Cruz: 

Director 
Ismael 

Jaureguí: 

:; C~mÍté d~ lnfrae~uct~~~-Social m·, . 
1 

d 
1 

. , ~,:;¡ 
. ·: . . • , · , • • e uda cte .as . 
• ·. · Acta de Ses1on · : ntñas,o niños .. \ 

Administración 2021-2024 Za.popan - · - · .. :::~ 
. . . . - . . ' . ' . ,,. ~ - -"" 

En el tema de Brisas de la Primavera; fue también solicitud de los vecinos, hay paso de 
transporte público y son exclusivamente, y eso sí! lo han cuidado mucho Obras Públicas 
y Ordenamiento de Territorio de zonas regulares; porque hay algunas zonas que no 
pueden intervenir técnicamente y bueno prácticamente esto viene desde los vecinos y 
desde la revisión que se hizo todo el mes de enero por ambas direcciones; y junto con 
los Consejeros y se está buscando, el que no tenga los efectos que tuvieron en la zona 
de Miramar en el pasado temporal de lluvias, no sé si quieras abundar Coordinadora. 

Gracias Consejera; por la inquietud y les repito la intervención, aprovechando que tengo 
aquí al Ingeniero Ismael, y sobre todo por la relevancia del tema que acaba de tocar; 
porque estamos por entrar a la zona más riesgosa por la zona de la Primavera. 

Le agradezco; primero que nada el interés por el tema del área natural protegida; pero el 
tema como bien lo dijo el Director Osear, es en atención, en seguimiento social y las 
peticiones ciudadanas que se le han dado a este Recurso; este es el trabajo prioritario 
que se realiza aparte del Fondo de Infraestructura Social y el trabajo que hace la 
Dirección de Obras Públicas e Infraestructura; es técnicamente determinar cuáles son 
las condiciones de esta vialidad para que nosotros pudiéramos determinar; si 
ambientalmente era viable o no ésta obra. 

Nos tenemos que limitar estrictamente a lo que nos marca los Planes Parciales y la Zona 
de amortiguamiento; está delimitada en los Planes Parciales y la Calle esta posterior a 
esta delimitación; entonces no existe como tal un impedimento ambiental o legal para 
que nosotros ejecutemos esta petición; que ciudadanamente nos están haciendo a la 
Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, entonces yo creo que lo más 
importante; es que si promovemos ¿por qué? hay unas condiciones de generar algunas 
vialidades en algunas zonas y lo que si tendrá que cuidar en todo momento; es que la 
ejecución de esta obra no entorpezca o no promueva la zonas de riesgo que si existen 
en algunas de las zonas colindantes. 

Jefa de Muchas gracias a ambos por la intervención; es importante comentar que no solamente 
Gabinete en los límites de la Primavera; en todo Zapopan tenemos zonas de riesgo y se ha venido 

Paulina caminando en la búsqueda de eliminar esas posibilidades de riesgo en mucha de la 
Torres: infraestructura que se va considerando; no solamente la que genera la Dirección de 

Obras Públicas, por parte de este tipo de Recursos; si no también es importante ver que 
las obras que llegan en lo particular por SIAPA, CFE; también las estamos limitando para 
no dar esas condiciones; porque ahorita nadas más estamos viendo por el tema de la 
Primavera, pero lo mismo pasa en la parte colindante de la Mesa Colorada; por aquí el 
Consejero Ansurio, no me dejara mentir y algunas de las infraestructuras que 
construimos en su momento; no han sido recepcionadas con SIAPA, estamos todavía 
buscando que si se recepcione; pero no queremos darles esa certeza de crecimiento 
irregular en algunos puntos como podría ser estructura eléctrica y siguen los procesos 
de la Mesa Técnica; se revisa y las que tienen alguna circunstancia en este punto se 
elimina desde la primer revisión; algunas de ellas pasan a una segunda revisión 
caminan conjuntamente con la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad 
Ordenamiento del Territorio. 
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Muchas gracias; de igual manera de ser aprobada esta obra les pediría estar en contacto 
con la Consejera, para que se dé la certeza de que se realiza con el mayor cuidado el 
área natural protegida y precisamente para cuidar y vigilar a todos los ciudadanos que 
habían y transitan por esa zona ¿Alguien tiene algún otro comentario? 

Buen día; mi nombre es José Luis Romo, Consejero de la Zona 4; lo que decía la 
compañera es muy cierto! los Planes Parciales los autorizan los Regidores; entonces 
nosotros debemos de cuidar las áreas verdes porque por un lado los Planes Parciales 
los hacen los Regidores! con todo respeto, usted está incumpliendo con las Reglas; pero 
aquí tenemos una cosa, debemos de cuidar las áreas verdes porque no nos están 
cumpliendo; porque yo voy al Bosque de la Primavera y veo inundación tras inundación; 
y luego yo no sé, cómo se arreglan algunos y ya autorizan un pedazo y por otro lado, las 
áreas verdes, hay Colonias que nos están invadiendo y nos están quintando las áreas 
verdes? y acuérdense que es por Ley y esa Ley, es un porcentaje que le tienen que dar 
a las Colonias colindantes; entonces hay que cuidar nosotros eso, y por eso nos gusta 
participar; porque si no estamos nosotros para hacerles saber que nuestras áreas verdes 
se estén acabando; ¿ Quién lo va a hacer?, Regidores! ustedes son el primer paso que 
deben de cuidarnos, segundo paso somos nosotros; ellos mis respetos, atienden muy 
bien, y no es que esté en contra de ellos, es que aprovechamos el espacio de que aquí 
están los Regidores que sepan que la sociedad está inconforme; porque nos están 
desapareciendo las áreas verdes protegidas, y no me digas que no las están vendiendo 
o ya las vendieron una parte, entonces que nos cuiden esas áreas ustedes; yo creo que 
los Regidores todos tienen un cargo que están para cuidar la sociedad por eso son 
nuestros representantes, gracias. 

Muchas gracias Consejero; claro que es bien recibido tu comentario, estoy muy segura 
que lo tomarán a bien los Regidores! y para hacer el trabajo en equipo con todas las 
áreas correspondientes del Gobierno; para que nos ayuden a proteger todas las áreas 
naturales protegidas. 

Muchas gracias; si me gustaría, digo agradezco y es un área y foro de Participación 
Ciudadana; donde prevalece el diálogo, nada más les pediría que nos pudiéramos 
centrar en el tema de las obras y de las zonas; las aportaciones desde luego serán muy 
valiosas y siempre las puertas abiertas, gracias Doctor por la intervención; nada más 
quería hacer ese acotamiento. 

Yo soy Regidor del Partido Acción Nacional; y estamos aquí porque estamos 
preocupados; bien dice los ciudadanos, una creo que tiene razón porque esto se hace 
depende de la gente y el número de las personas que se van a beneficiar; y eso está 
bien, y de la otra está bien, aquí han venido varios vecinos y varios están enojados! ahí ~ 
en Paraísos del Collí; porque ahí ya es público que estaba destinado para un área verde; 
ahorita en Prolongación Guadalupe, también tengo un juicio que parece que lo vamos a ~ 
perder, y al final de cuentas; son otras áreas que va a dejar de tener la Colonia y así ha ~ 
sido; y está pasando en la Primavera y varias Colonias, y están preocupados y por eso 
en estos espacios podemos rescatar, si estamos desordenadamente creciendo para 
todos lados y desordenadamente creciendo las Colonias; claro que vamos a estar 
preocupados por las áreas verdes; sin agua y va a pasar lo que paso hace unos meses 
allá en Arroyo Seco, y tenemos que estar preocupados y animemos a la gente a que 
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participe en esos procesos! en aquellas obras que vayan en beneficio a todas las 
personas que viven en esas comunidades. 

Buenos días; estamos aquí para definir el presupuesto, nada más si quisiera decirle que 
antes de ser una Regidora soy ciudadana, y a mí me gusta mucho ir a correr a la 
Primavera! y también es una queja como ciudadana; porque también me pongo esa 
cachucha y va mucha gente que va y tira su basura; en Río Seco el espacio verde lo 
usan como basurero entonces es un ejercicio que si nos toca a los Regidores; tenemos 
que hacer la diligencia pero creo que también como ciudadanos; debemos de ser 
vigilantes, porque van y tiran su basura donde no deben porque no es un basurero, 
entonces, quédese con la tranquilidad y la confianza; porque definitivamente tenemos el 
tema ecológico sobre la mesa y es una prioridad, estaremos vigilantes! y sepa que hay 
quienes disfrutamos los espacios verdes y la naturaleza; muchas gracias. 

Soy Guadalupe Rodríguez; represento a la Zona 2-A y lo que quería comentar; es que el 
tema es otro de lo que se está basando; si es importante lo que dicen! pero decía que 
son los Regidores y luego los ciudadanos; somos primero los ciudadanos, porque son 
los representantes de nosotros? ósea, en base a que nosotros estamos haciendo la 
solicitud de lo que ocupa nuestra Colonia, y nuestro Municipio; es importante que nos 
demos cuenta que estamos trabajando de la mano; no solo somos nosotros ni ustedes, 
estamos trabajando en conjunto; aquí lo principal es que nos demos cuenta que estamos 
sirviendo a Zapopan! que es uno de los Municipios más grandes de México; tenemos 
zonas muy pobres y zonas muy ricas, entonces hay que ir equilibrando; si nosotros no 
equilibramos a nuestra Ciudad? nosotros no vamos a hacer nada, y todo es en conjunto 
y nosotros somos ciudadanos y ustedes nos representan a nosotros; son Servidores 
Públicos y están para eso, es muy importante que no nos salgamos del tema que son las 
obras; si es muy importante lo que se habló ahorita pero hay otras instancias que deben 
de ver ese punto; hay que hacer referencia para esas instancias volteen y solucionen 
esos problemas que existen; también nosotros somos responsables de cuidar las áreas 
verdes como lo dijo! que la gente tira la basura en los ríos; entonces es muy importante 
que trabajemos de la mano y no nos salgamos del contexto de lo que se está haciendo 
en este rato. 

Yo coincido plenamente que el tema son las obras; pero están definidas por los Planes 
Parciales; que es el asunto que nos mencionaba el ciudadano por lo que creo que es 
fundamental que la ciudadanía y las y los Regidores, y desde luego la Administración 
Pública, tenga como prioridad la actualización de los Planes Parciales; que en más de 
una década han permanecido sin modificaciones esto es una urgencia; por lo tanto, yo 
la hago propia para que a partir de ahora no paso una Sesión de Pleno!, sin que estemos 
recordando la actualización de los Planes Parciales; y la falta de los mismos que pueden 
contribuir a éstas obras 

Segundo punto; me parece muy grave señalar que la ciudadanía es la responsable de la ,\ 
basura en Arroyo Seco; cuando todos sabemos! en ésta Administración no se trata de ~\ \ 1 
ciudadanos que dejan la basura de su casa; sino que es un problema multifactorial, hl 
sumamente grave; en donde intervienen distintas industrias que como autoridades; 
tenemos que hacer nuestro trabajo. 

____ -=_~ 
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Tercero; la pregunta que quería hacer es que ¿Cuál es el Cronograma que se tiene 
previsto para la construcción de éstas obras? Estamos hablando de intervención 
hidráulica o para las calles y es muy interesante e importante para la ciudadanía? cuando 
arrancan y cuando concluyen, muchas gracias. 

Si Regidor, muchas gracias; respecto a su última pregunta sobre el Cronograma de 
Obras todo este paquete que vamos a someter a votación; pasa al Comité de 
Adjudicación de Obra Pública, y ahí es donde se determina y puntualiza los alcances y 
cronogramas de cada una de las obras; junto con la ficha técnica de lo que aquí se está 
presentando; por eso es que nos acompaña el Director de Obras Públicas en la Mesa? 
porque finalmente el Director Osear; entrega el paquete y quien ejecuta y elabora; como 
cualquier obra pública es la Dirección de Obra Pública e Infraestructura. 

Buenos días a todos y a todas; me da muchísimo gusto una vez más, estar en el Comité 
de COPPLADEMUN veo muchas caras conocidas Saray, Ramón, Doctor García, Paty, 
no quisiera dejar de mencionarlos a todos; mis compañeros Regidores que han puesto 
mucho interés y el ejercicio que ha hecho la Jefa de Gabinete, la Coordinadora de 
Gestión Integral de la Ciudad, el Director de Obras Públicas y por su puesto ahora el 
Director de COPPLADEMUN; la verdad es que yo estoy seguro que con estos 
Consejeros y con estos Funcionarios; va a ser la mejor etapa de COPPLADEMUN, está 
a va ser la mejor versión de COPPLADEMUN; porque yo he estado presente en por lo 
menos los últimos 7 años en los Comités de Infraestructura; y de lo que me he percatado 
es que los Consejeros; ya son especialistas en los criterios técnicos de obra, de pronto 
hay discusiones como ésta, que por supuesto alimentan los ejercicios de la decisión de 
las obras; la verdad es que si no fuera por este Comité; seguramente la Administración 
constantemente estaría errada en la cuestión de la Infraestructura Social; y lo que yo 
creo es que la disposición que todos estamos poniendo, para que salga este listado de 
obras; ha sido basada en consenso y solidaridad, porque yo he visto a muchos de los 
Consejeros que han tenido que renunciar a algunas de las prioridades que tenían para 
su zona para que a otra zona que tenía carencia le vaya bien; y la verdad es que ese 
trabajo pues no tiene precio. 

Yo admiro mucho lo que han hecho todos por capacitarse; por aprender y por ir a todas 
las reuniones, porque el cargo que tienen todos ustedes es completamente honorífico y 
muchos de los que están aquí; tienen muchos años trabajando por la ciudad y para mí 
eso tiene mucho reconocimiento, he visto lo que ha hecho el COPPLADEMUN de cerca 
los últimos meses en ésta Administración; los últimos meses y me parece que este es 
uno de los ejercicios de mayor consenso, y la verdad; primero a ustedes, como 
ciudadanos les agradezco muchísimo lo que aportan a la ciudad; y por otro lado, nosotros 
como funcionarios vamos a poner toda la disposición para que este ejercicio salga bien; 
pero si quisiera dejar claras algunas cosas, el área natural protegida es un decreto que ~ 
no le toca al Municipio establecer y menos a los Regidores; y por el otro lado el área de ~ 
amortiguamiento esa fuera del área natural protegida, esto está a 250 metros fuera del 
área de amortiguamiento; nada más para aclarar, conozco perfectamente la zona y por 
otro lado Pedro! lo que sí creo es que hace falta que te informes bien, porque los criterios 
para elegir las obras no están basados en los Planes Parciales; están basados en Reglas 
del Operaciones del Programa FAIS; entonces nada más para que no entremos en 
confusiones; porque además los Consejeros a veces saben más los criterios que 
nosotros! porque tienen más años que nosotros en este ejercicio, por supuesto que la 

e? :::==:::::-, 



~ 
r;;-7 COPPLADEMUN 
~ (,e t ór ,~'"gt,l (1 • I\.CIJ~ 

Consejero 
José Luis 

García: 

Regidor 
Pedro 

Kumamoto: 

urgencia por actualizar los Planes Parciales y quitarnos las trabas jurídicas y burocráticas 
que han establecido ciertos Tribunales; es una gran tarea que debemos de hacer desde 
las áreas jurídicas del Municipio; y lo vamos a combatir con todo y lo hemos hecho con 
todo, el Síndico ha estado presente en todo el proceso; lo que hoy viene es una discusión 
sobre los Planes Parciales, no se rigen únicamente en el Cabildo; es un proceso de 
democracia muy similar al que tiene COPPLADEMUN; fíjense, en COPPLADEMUN yo 
estoy seguro que es el ejercicio democrático y de Participación Ciudadana más antiguos 
de los Municipios; y de verdad, a mí me tocó hacer un análisis de estos mecanismos 
junto con el Colegio de México; para presentar un libro y el COPPLADEMUN, es uno de 
los mejores mecanismos operados por ciudadanos; lo que hoy debemos de hacer es que 
el trabajo que ya se hizo ésta ahí plasmado; y hoy lo que vamos a hacer es darte un poco 
de provecho de este trabajo a la ciudadanía, muchas gracias a todos; y pronto vamos a 
ver que este trabajo que han hecho durante años, y que en estos meses se va a 
materializar, y los más beneficiados van a ser la ciudadanía; en verdad muchas gracias 
a todos. 

Soy el Doctor García; tengo muchos años, más de los que se imaginan! no de edad si no 
de trayectos; hemos trabajado muy de cerca, incluso hemos tenido discusiones entre el 
gran amigo lván, donde tuvimos choques fuertes, pero hemos trabajado en pro de las 
Colonias; desafortunadamente ha habido un pequeño desplazamiento entre 
COPPLADEMUN y los Consejeros; entiendo que yo soy de los que me sacrifique en mi 
Zona por prioridades y los invito a que vayamos a las Actas donde tanto el Jefe de 
Gabinete como el Presidente Municipal estuvieron y prometieron que de los edificios que 
pasaran de equis número autorizado? les iban a dar una multa y eso se iba a repartir en 
tres formas, número uno; en la Colonia donde estaba, número dos; para la obra en 
Colonia donde estaba y número tres; para Agentes Municipales; desafortunadamente 
represento una zona donde hay más habitantes, somos la zona que más aportamos y 
sin embargo hemos tenido muy pocas obras; no quiero extenderme mucho pero sí 
decirles; cuenten conmigo, con mi experiencia, yo quiero sumar, son tiempos difíciles, 
hay oposición, nos une un Zapopan mejor; a nosotros no nos importa lo que pase, nos 
importa nuestro Municipio, me importa mi casa, durante mucho tiempo? mi zona tuvo 
más de 10,000,000.00 pesos que si se daba; tenemos más de 4 años que no se nos ha 
dado obra; vuelvo a insistir hay más prioridades, pero yo difiero mucho que primero los 
pobres, yo creo que es en conjunto y si mi zona representa una zona importante; tanto 
de aportación y lo que ustedes quieran, yo lo único que pido es atención, y yo les voy a 
decir a los Consejeros? somos sus ojos, oídos y no quedamos bien, pero si trabajamos 
en conjunto vamos a estar bien?, pero simplemente ha habido muchas obras muy 
importantes y caras; pero por complacencias de autoridades han hecho cosas que no 
deben de hacerse, es todo lo que digo yo; si queremos recuperar las zonas verdes? yo 
les enseño que están mal, hay zonas que podemos recuperar que están bien. 

Nada más por alusión a que me hagan de información por alguien de esa Mesa? me ~ 
parece muy importante mencionar que quienes primero informaron a las y los ciudadanos ~ 
de las obras que se están por votar; tienen digamos las Reglas de Operación por el FAIS; & 
pero también van en concordancia con los Planes Parciales del Desarrollo y para poder 
decir que lo estoy planteando fue porque las autoridades que están enfrente de nosotros 
hace 30 minutos precisamente dijeron eso; jamás mencione que FAIS tuviera Reglas de 
Operación con los Planes Parciales; solo para dejarlo claro, porque aquí yo no vengo a 
hacer oposición vengo a votar a favor de lo que las y los ciudadanos han determinado; 
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pero creo que esas participaciones que hicieron también nos llaman a la urgencia social 
que existe detrás de los lineamientos. 

Nada más invito a los Regidores y sobre todo por el tema del Plan Parcial; porque existen 
algunas zonas donde definitivamente no tienen nada que ver; como Avenida Patria que 
hablan de laterales que no son laterales son Calles dentro de la Colonia que autorizan 
Plan Parcial y es un problema para nosotros; por eso los invito para que vayan. 

No habiendo comentarios sometemos a votación los Proyectos de Obra a ejecutar con 
el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, ejercicio fiscal 2022; por favor 
quien esté a favor de la propuesta que aquí se presenta; solicito lo manifiesten levantando 
la tarjeta, muchas gracias. 

► Aprobado por unanimidad los Proyectos de Obra a ejecutar con el Fondo de 
Aportaciones para la Infraestructura Social, ejercicio Fiscal 2022 por todas 
y todos ustedes. 

Atendiendo el siguiente punto del Orden del Día; que corresponde a Asuntos Varios, me 
gustaría iniciar por agradecer y reconocer el trabajo y la voluntad de todos los presentes; 
para aprobar las obras que acabamos de votar. 

Les agradezco mucho toda su participación; le agradezco al equipo del Director Osear, a 
la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura, a la Coordinadora Paty, para llevar a cabo 
esta Sesión; como bien hemos visto, trae varios temas e inquietudes de todos y todas que 
con mucho gusto pongo disposición para abordarlos en otro momento y en otra reunión; y 
en otro foro para que podamos desahogar todas las inquietudes que tenemos; les 
agradezco el trabajo para sacar este paquete de obras; obviamente la encomienda para 
Obras Públicas; es sacar este paquete de obras con la mayor calidad, cuidando la 
factibilidad legal, social y técnica; para que sean obras realmente en beneficio de todas y 
todos los ciudadanos; mi reconocimiento Osear, por el trabajo que hicieron en equipo, con 
los Consejeros en los meses previos; porque son obras que son importantes para sus 
zonas, y bueno tienen un excelente canal; no solo para ver el seguimiento de este Recurso 
si no de cualquier inquietud que nos pueda traer a la Mesa del Gobierno Municipal. 

Consejera Buenos días, solamente agradecerles el trabajo realizado en esta Administración; muchas 
Saray gracias. 

Padilla: 

Consejero 
José Luis 

Romo: 

Jefa de 
Gabinete 

Paulina 
Torres: 

Vuelvo a repetir; discúlpenme por decir cosas que son fuera, pero hay cosas importantes; 
no tenemos en especial una junto con los señores Regidores, nosotros los Consejeros, 
necesitamos juntas no nada más en COPPLADEMUN; tenemos muchos asuntos que me 
gustaría tratar. \ \ 

Profe; si le parece bien le voy a tomar la palabra que me acaba de hacer; tenemos ~ 
comunicación en un chat que esta su Servidora y la Coordinadora; y una buena parte del 
equipo de Jefatura de Gabinete? para platicar sus inquietudes; pero para el vínculo con · \\\' 
Regidores; si me permite le sedo el uso de la voz al Regidor lván, para que los aproveche. \Y::, 
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si me permite profe, me gustaría aprovechar terminando esta reunión que agendemos para 
la próxima semana hablo por la Fracción de Movimiento Ciudadano; que podamos hacer 
una reunión con nuestro equipo de Regidores y si las demás Fracciones, ponen 
disposición y ustedes deciden la hacemos conjunta o separada; pero por parte de la 
Fracción de Movimiento Ciudadano, que es por la que me toca hablar le ofrezco que 
agendemos una reunión para la próxima semana, y solo una solicitud para el equipo de 
Comunicación Social; quisiera que me hagan el favor de pasarle al Regidor Pedro? el 
extracto de su comentario? donde dice que los criterios están basados en los Planes 
Parciales para que recuerde. 

Quiero agradecer de corazón; todo el trabajo realizado por todas las ciudadanas y 
ciudadanos; a través de los Coordinadores de Colonias, y los Consejeros; porque se ha 
notado el compromiso aún y a pesar de que las Reglas de Operación que emite et 
Gobierno Federal; no les beneficie su Colonia y aquí están, también agradecer a las 
Regidoras y Regidores su trabajo, su estudio y su orientación y el trabajo de la Dirección 
de Obras Públicas e Infraestructura, el trabajo de Jefatura de Gabinete porque este trabajo 
se hace en equipo; la suma de los esfuerzos de todos nosotros; van a multiplicar los 
resultados y to vamos a ver en las obras del 2022; muchas felicidades y gracias. 

Pasamos al último punto de la Orden del Día que corresponde a la Formal Clausura, siendo 
las 11 horas con 11 minutos del día martes 21 de febrero de 2022 y agotados todos los 
puntos del Orden del Día; declaro terminados los trabajos de la Segunda Sesión del 
Comité de Infraestructura Social, Administración 2021-2024, muchas gracias a todos. 

Coordinadora General de Gestión Integral 
de la Ciudad 

<=< ~ 

~ ~ 
~ Javier Ramfrez Castellanos 

Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad 

ri Escoto Leal 
Regidor 
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